



## Reforma Judicial: Norma Piña, presidenta de la Corte, se une a protestas en Cámara de Diputados



La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, se unió a protesta que mantienen trabajadores del Poder Judicial en la Cámara de Diputados en contra de la reforma judicial.

"¡El Poder Judicial no va a caer, no va a caer!", gritó la presidenta de la Corte junto a la decena de trabajadores que se encuentran en las inmediaciones de San Lázaro.

Desde que se comenzó a discutir la reforma judicial en la Cámara de Diputados, trabajadores del Poder Judicial protestan en las inmediaciones de H. Congreso de la Unión.

<https://tinyurl.com/mv6t7nnh>